

# Chorgemeinschaft wünscht sich männliche Unterstützung

## BESIGHEIM

Bei der Hauptversammlung der Chorgemeinschaft hatten die Mitglieder über einige Anträge abzustimmen. Der erste Vorsitzende Klaus Holzwarth griff zu Beginn in seiner Rede gleich einen Antrag aus der Hauptversammlung auf: Die Frage nach der Zukunft und der Perspektive der Chorgemeinschaft in den nächsten Jahren. Er versprach Vorstand, Beirat und auch die musikalischen Verantwortlichen zum Austausch zu bitten, da das Thema zu wichtig sei, um es am Rande abzuhandeln. Ein weiterer Antrag betraf die Probezeiten. Der Chor „Mittendrin“ wünscht sich mehr Männerstimmen, außerdem sollte die Probe später beginnen, um die Sänger zu entlasten. Nach einer Probephase soll eine endgültige Entscheidung fallen.

Der erste Vorsitzende berichtete außerdem über ein sehr bewegtes Jahr. Erneut begann dieser Rückblick in Bildern und Ton, präsentiert als Kurzfilm, produziert von Joachim Pulli. Holzwarth betonte, wie gut und stabil er die Gemeinschaft auch zwischen den Chören wahrnehme. Gleichzeitig wünschte er sich, dass künftig mehr Männer in der Chorgemeinschaft singen.

Weiter gab er einen Ausblick auf die Jahre 2013 und vor allem auf das Jubiläumsjahr der Chorgemeinschaft 2014. Das 175-jährige Bestehen des Vereins steht dann an.

Die Rede des zweiten Vorsitzenden Volker Nestrail befasst sich mit Zahlen und Fakten rund um Proben, Auftritte

und Aktivitäten. Er stellte fest, dass die Zahl der Singenden weitgehend stabil sei, sich jedoch durch die Kooperation mit Gemmrigheim sowohl die Sänger, als auch die Probenanzahl deutlich erhöht hätten. Der zweite Vorsitzende wurde bei der anschließenden Wahl ebenso in seinem Amt bestätigt wie Schatzmeister Axel Nägele.

Es folgten die Berichte der einzelnen Chöre, die ebenfalls durchweg ein positives Fazit zogen, teilt der Verein mit.

Bürgermeister Steffen Bühler lobte die Vielseitigkeit und das breite Spektrum der Chorgemeinschaft und danke im Namen der Stadt und des Gemeinderates für das große Engagement und den wertvollen kulturellen Beitrag am Geschehen in Besigheim. Anschließend entlastete er die Vorstände. (red)

**INTERNET:** [www.chorgemeinschaft-besigheim.de](http://www.chorgemeinschaft-besigheim.de).

## EHRUNGEN

### Seit 65 Jahren in der Chorgemeinschaft

Anita Gnann-Hass, Vorsitzende des Chorverbandes Friedrich Schiller, ehrte die Jubilare der Chorgemeinschaft und dankte für ihre Treue. Geehrt wurden in diesem Jahr für 50 Jahre aktiven Chorgesang Dorothee Hückmann und für 65 Jahre aktiven Chorgesang Hermann Schrempf und Paul Roth. (red)